

Jahreshauptversammlung und Schützenjahrtag



Am Sonntag, den 22. September 2013 hielten wir unsere 25. Jahreshauptversammlung und unseren Schützenjahrtag ab. Zuerst fand eine Kranzniederlegung bei der Besinnungsstätte in der Peerhofsiedlung für unsere verstorbenen Kameraden statt. Dann feierten wir gemeinsam mit der Pfarre Allerheiligen die heilige Messe. Anschließend hielten wir die Jahreshauptversammlung im Beisein zahlreicher Ehrengäste erstmalig im neuen Schützenheim ab. Nach den interessanten Berichten und Ausführungen standen heuer auch Neuwahlen am Programm.

Der Ausschuss wurde bestätigt und setzt sich wie folgt zusammen:
Hauptmann und Obmann Mag. Josef Pargger, Oberleutnant und Obm.-Stellv. Gerhard Schwitzer, Kassier und Leutnant Helmut Probst, Schriftführerin Désirée Lang, Fähnrich Herbert Tröbinger, Jungschützenbetreuer Daniel Lengauer-Stockner, Zeugwart Christoph Santeler, Waffenmeister Gerhard Dengg.

Folgende neue Mitglieder wurden feierlich angelobt:

Altschützen: Philipp Sodja und Christian Zmölnig

Jungschützen: Christopher Haider und Mason Smith

Nach dem Schützenlied „Es lebt der Schütze froh und frei“ wurde der offizielle Teil beendet. Anschließend wurde ein ausgezeichnetes Mittagessen serviert. Bei guter Laune und gemütlichen Beisammensein ließen wir einen schönen Tag ausklingen.



Geburtstage „50iger“

Heuer feierten folgende aktive Mitglieder ihren 50. Geburtstag:

Oberleutnant Gerhard Schwitzer (31. Mai)

Schütze Leo Brunner (7. Juni)

Marketenderin Angela Probst (19. Juli)

Unsere Stadtteilwirtin vom Allerheiligenhof, Frau Margit Berchtold, feierte heuer ebenfalls ihren 50iger. Die Schützenkompanie gratulierte natürlich mit einer Salve recht herzlich.



Adventfeier

Wir feiern auch heuer wieder unsere traditionelle Adventfeier!
Nähere Details folgen mit einer separaten Einladung.
Als Termin bitte den 07. Dezember 2013 vormerken.



Schützenball 2014

Wir haben bereits mit den Vorbereitungen für den Schützenball 2014 begonnen! Er findet am Samstag, den 18. Jänner 2014 im Kolpinghaus statt. Für die musikalische Unterhaltung sorgen im Ballsaal die Band „Starke Mander“ und im Foyer lässt unser DJ Alex in gewohnter Art und Weise „die Post“ abgehen. Als Einlage freuen wir uns auf die Milser Matschgerer und selbstverständlich gibt es wieder eine eigene Einlage von uns.



Unsere Ballkarten sind ab 12. November im Umlauf. Der Vorverkauf findet u.a. jeden Freitag ab 19.00 Uhr im Schützenheim (Westseite der Hauptschule Hötting West) statt.

Tischreservierungen bitte nach dem Kauf der Karten bei unserem Olt. Gerhard Schwitzer, Tel. 0664/1864750. Wir freuen uns mit Euch gemeinsam wieder einen schönen Ball verbringen zu dürfen!

Bataillonsfest Innsbruck

25 Jahre Schützenkompanie Allerheiligen

Am 5. und 6. Juli 2014 findet das Bataillonsfest Innsbruck am Parkplatz vor der NMS bzw. VS Hötting West statt. Gleichzeitig feiern wir unser 25jähriges Jubiläum. Details werden rechtzeitig bekannt gegeben. Bitte Termin vormerken!

Homepage

Unsere Homepage hat seit einiger Zeit ein neues Layout – überzeuge Dich und besuche unsere Homepage auf: www.schuetzen-allerheiligen.at.

Wir würden uns freuen Dich bei uns im Schützenheim
(jeden Freitag ab 19:00 Uhr geöffnet) persönlich begrüßen zu dürfen!